



## 学校と地域のつながり

門別中学校

### □ ■ □ 職場体験 □ ■ □

働くことへの関心を高め、これからの自分の生き方について考える素地を築いたり、地域とのつながりを実感し、地元への愛着心を育てたりすることなどを目的に職場体験が実施されています。この取組は、地域の皆様の協力で他の中学校でも取り組まれています。



生徒は、「様々な角度から物事を考える力」「物事を正しく判断する力」「誠実に人に接しようとする態度」を身に付けることにつながります。地域で子どもを育てる大切な取組の一つです。これからも大切にしたいものです。

《今年度の協力》・田中石油 ・金村商店 ・いずみ食堂 ・メルシー  
・日高町役場 ・ルシナ ・わかば保育所 ・ひばり幼稚園 ・門別小学校

## 子ども学びの環境づくり

富川小学校



6月27日(日)にPTA環境部の花壇整備作業が行われ、子どもたちの学びの環境づくりで豊かな心を育てる一助となっています。お休みにもかかわらず、多くの皆様の協力を得ています。各学校でもPTA会員のご協力を得ることで、環境整備が行われています。

コロナ禍では、PTA活動も一工夫が必要となります。今後もよろしくお願いいたします。

毎月10日 あいさつ運動(CS 富川)



あなたとわたしいつもさわやかにつながろう!

# 地域の美化に貢献 ゴミ拾い

日高中学校

8月16日(月)にボランティア活動の一環として地域のゴミ拾いを行い、地域の美化に貢献しました。地域の方からは、「かわいいねえ」「ご苦労様」の声が聞かれました。生徒は、「毎年やっているけれど、ゴミの量が減らない。地域の方も散歩時にゴミを拾っていると聞いています。でも、今年もタバコの吸い殻が多いと感じた」と述べています。日高中学校では、冬に「雪かき」のボランティア活動も行っています。学校が地域と結びつく大切な取組です。



# 命を守る一日防災学校

厚賀小学校  
厚賀中学校  
富川中学校



8月31日(火)に津波を想定した避難行動などを行う「一日防災学校」が厚賀小学校と厚賀中学校との合同で実施され、防災意識を高めることができました。

避難行動だけの「避難訓練」から、「防災カルタ」、「段ボールベッド制作体験」、「非常食づくり」など防災に関連する取組を行う「1日防災学校」は、町内の小・中学校で実施されています。

9月3日(金)富川中学校でも「1日防災学校」が実施され、自ら判断して避難行動をとることの大切さを学びました。地震発生時刻を生徒に予告せず、状況を的確に判断し避難行動をとらなければなりません。地震発生時に倒れそうなものから離れなかった生徒も見られ、冷静に判断することの大切さを学びました。



# 地域とともに取り組む廃品回収

日高小学校



日高小学校では、PTAを中心に廃品回収を実施し、地域の資源を回収することで活動資金を生み出しています。学校だけでは絶対できない活動で、学校と地域が結びつく大切な取組です。取組の継続が重要です。

■ 今回の紹介は、直接CSの活動ではありませんが、学校と地域が結びつく活動です。